



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 28 de marzo de 2014

*"Nos creemos
libres cuando
damos más
órdenes de las que
recibimos."
Marcel Jullian*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
13.08

Euro
18.00

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

IP mexicana no tendrá mano en apertura energética: Sener

Ante la petición del sector empresarial mexicano de que sean las compañías nacionales, en especial las pequeñas y medianas, las primeras en la lista para participar en la apertura energética, el secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, dijo que resulta "imposible" jurídicamente privilegiar a las mexicanas, a excepción de Petróleos Mexicanos (Pemex). Tras reunirse en privado, el funcionario aseguró al Consejo Coordinador Empresarial (CCE) que aún existe tiempo para que las leyes secundarias en materia energética sean aprobadas por el Congreso antes de que termine abril

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Comprar facturas, un deporte, advierte PFF

La compra de facturas fiscales para simular operaciones se ha vuelto un deporte nacional en México, que ha generado pérdidas al fisco y en la que incluso están envueltas transacciones relacionadas con el lavado de dinero, aseguró el titular de la Procuraduría Fiscal de la Federación, Javier Laynez Potisek. Durante una reunión con medios de comunicación, el funcionario dijo que este es un caso preocupante y grave, que en principio pensaron se trataba de un caso aislado; sin embargo detectaron existe delincuencia organizada. El procurador mencionó que al investigar sobre estas empresas que se dedican a la venta de facturas con operaciones simuladas tenían como domicilio fiscal "cuchitriles" y casas en ruinas, que no correspondían a las transacciones que realizaban.

El Financiero

Precios de granos muestran sólida recuperación

La recuperación económica mundial que aumenta la demanda, el gélido clima que azotó importantes áreas de cultivo y las tensiones geopolíticas que podrían afectar la producción, son los factores que han impulsado al alza los precios de las materias primas en los últimos dos meses. De acuerdo con el equipo de análisis de Santander, en sólo dos meses los precios de los productos agrícolas a nivel global registran un incremento de 17 por ciento, el cual ha sido encabezado por el aumento de 30 por ciento en el trigo.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 28 de marzo de 2014

Últimos Folios:

Reporte de Estatus de Sistemas del SAT, monitoreo de la funcionalidad de los aplicativos



Lanzamiento de la 91 Asamblea-Convención Nacional, Cancún 2014



2do. Recordatorio de publicación de Guía Control de Calidad Pequeñas y Medianas Firmas de Auditoría, 3ª edición



Notas Fiscales:

SHCP / Anexo 1-A de la RMF 2014. Guía de trámites fiscales



PRODECON / Valida publicación de contribuyentes que el SAT presume emiten facturas falsas



SCJN / Tesis Aislada pendiente de publicarse en IUS en materia de inmovilización de depósitos bancarios



MILENIO

Tras exhibir a morosos, recauda SAT dos mil 300 mdp

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) ha recaudado dos mil 300 millones de pesos de contribuyentes incumplidos que decidieron regularizar su situación fiscal a partir de que se empezaron a publicar las listas de deudores, informó el jefe del organismo, Aristóteles Núñez Sánchez. En conferencia de prensa, precisó que la recaudación asociada a contribuyentes que tienen créditos exigibles y que fueron publicados o incluso aquellos que estaban como no localizados, se ubicó en dos mil 300 millones de pesos. Incluso, dijo, este universo considera a aquellos que, con el ánimo de evitar ser publicados, se pusieron al corriente de manera extraordinaria.



Incumplen 17 estados ley de Contabilidad

En México, más de la mitad de los estados tiene a ciegas a los ciudadanos sobre el uso de recursos públicos. Por ley, las entidades deben presentar en internet información estandarizada sobre sus ingresos, presupuestos de egresos y un calendario del gasto mensual. Ello permitiría hacer comparables los programas de ingreso y gasto. Además, debe ser una herramienta para medir los resultados del ejercicio público. Según el Consejo Nacional para la Armonización Contable, responsable de evaluar los avances que exige la Ley General de Contabilidad, sólo 15 estados cumplen estas normas, vigentes desde enero de 2013.

La Razón

razon.com.mx

Consumidores dan impulso al PIB de EU

La economía de Estados Unidos creció más a lo esperado por el mercado, informó el Departamento de Comercio. El Producto Interno Bruto (PIB) del cuarto trimestre aumentó 2.6 por ciento, mayor al 2.4 por ciento esperado. Vale destacar que esa breve diferencia de respecto a lo esperado y lo anunciado fue de 31 mil 400 millones de dólares, cifra que equivalente al PIB de una entidad federativa emblemática en México, Nuevo León. Incluso, se puede comparar con el PIB de cuatro entidades mexicanas en su conjunto: Aguascalientes, Baja California, Baja California Sur y Campeche, según cálculos realizados por La Razón.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 28 de marzo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 27/03/2014	
(Pesos por dólar)	13.0837
Tasa de interés objetivo	
(27/03/2014)	3.50
TIEE 28(27/03/2014	3.8033
)	
TIEE 91(26/03/2014	3.8031
)	
TIEE 182 (26/03/2014)	3.8325
CETES 28 (25/03/2014)	3.19
Reservas internacionales (mdd)	
(21/03/2014)	180,700.2
Inflación anual	
(Feb. 2013-Feb. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.23
Inflación subyacente *	2.98
Inflación mensual	
(Feb. 2014, %)	
Inflación *	0.25
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (28/03/ 2014)	5.143419

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Peña urge a estados aplicar las reformas; llama a gobernadores a Palacio Nacional

El presidente Enrique Peña Nieto demandó ayer a los gobernadores priistas redoblar esfuerzos para aplicar las reformas constitucionales recién aprobadas. Durante un encuentro de casi cinco horas en Palacio Nacional, el mandatario llamó a lograr que el ambiente político y social del país continúe generando una expectativa de desarrollo. De acuerdo con asistentes, la reunión fue convocada por el Presidente, con quien también hablaron sobre las reformas secundarias y asuntos de seguridad. En la cita también estuvieron Miguel Ángel Osorio Chong, titular de la Segob; Luis Videgaray, de Hacienda, y Aurelio Nuño Mayer, jefe de la Oficina de la Presidencia.

CNNEXPANSIÓN

Amparos fiscales, debajo del promedio

La Procuraduría Fiscal de la Federación (PFF) ha recibido a la fecha 7,101 demandas de amparo en contra de la reforma fiscal aprobada a finales de 2013, cifra "muy por debajo del promedio" de los juicios promovidos en años previos, respecto a otros cambios tributarios. La cifra es menor a los 10,000 amparos que reportó la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) a principio de este mes. El titular de la PFF, Javier Laynez Potisek, explicó que estos 7,101 juicios en contra de la reforma fiscal corresponden a las notificaciones que la PFF ha recibido de enero a la fecha, pero no se contabilizan por contribuyente, ya que también se interpusieron demandas colectivas, las cuales en promedio incluyen a entre 400 y 600 contribuyentes.



Rechaza Rusia resolución de la ONU sobre referendo de Crimea

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia rechazó una resolución de Naciones Unidas que declaró que el referendo de Crimea no era válido y destacó que esa declaración era "contraproducente" para estabilizar la situación en Ucrania. La Asamblea General de la ONU aprobó ayer la resolución no vinculante, con 100 votos a favor, 58 abstenciones y 11 en contra, entre ellos Armenia, Belarrusia, Bolivia, Cuba, Corea del Norte, Nicaragua, Sudán, Siria, Venezuela y Zimbabwe además de Rusia.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 28 de marzo de 2014



El clima para este viernes 28 de marzo 2014

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) por medio de un comunicado informó que el ingreso de humedad del océano Pacífico y Golfo de México provocará aumento de nubosidad con lluvias moderadas en Chiapas y ligeras con chubascos aislados y actividad eléctrica en Oaxaca, Puebla, Veracruz y Tabasco. Una zona de inestabilidad asociada a una corriente en chorro de niveles altos mantendrá viento fuerte en superficie con rachas de hasta 60 kilómetros por hora en sonora, Chihuahua, Coahuila, Durango y Zacatecas, disminuyendo esta condición durante el día. Una circulación anticiclónica se extenderá en gran parte del territorio nacional, lo que disminuirá el potencial de lluvia con un incremento de temperaturas durante el día, asimismo mantendrá aire cálido hacia el sureste del país.



31 de marzo fecha límite para factura electrónica

El jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez Sánchez, anunció que no habrá ninguna prórroga sobre la fecha para que los contribuyentes migren a la facturación electrónica, ni para que los patrones emitan recibos digitales, cuyo plazo en ambos casos concluye este 31 de marzo. Se precisó que a partir del próximo 1 de abril ambos trámites deberán estar cubiertos, y en el caso de que los patrones incumplan habrá una sanción económica. Asimismo, el contribuyente que no emita factura electrónica estará impedido de deducir para efecto del Impuesto Sobre la Renta (ISR).



Seguro obligatorio en carreteras, gradual: Hacienda

La aplicación del Seguro Obligatorio de Responsabilidad Civil para el Tránsito Carretero para los autos que circulen por carreteras federales iniciará en septiembre próximo y será de forma gradual, explicó el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Fernando Aportela. El funcionario de Hacienda precisó que la obligatoriedad de este producto comenzará con autos modelo 2011 en adelante y que con un valor superior a 186 mil 732 pesos, y posteriormente de manera paulatina y ordenada, el resto de los modelos de los vehículos se irán incorporando al esquema, en un plazo máximo de cinco años.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 28 de marzo de 2014

CARTONES DEL DÍA

